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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado 
que el Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Salud tenga a 
bien informar lo siguiente: 

a) Que cantidad de dosis de vacunas contra el COVID-19 
recibió el Hospital Central de Reconquista. 

b) Que plan de vacunación se implementó y con qué orden de 
prioridades se lleva a cabo dicho plan. 

c) Si existieron personas que fuera de este plan de vacunación 
hayan recibido alguna dosis de vacunas contra COVID-19. De 
existir alguna alteración y/o irregularidad en la implementación 
del plan, quien o quienes determinaban con discrecionalidad a 
los receptores de las vacunas por fuera del plan establecido. 

d) Que sanciones o medidas disciplinarias se previeron para 
los casos en que hayan alteraciones o irregularidades en los 
planes de vacunación. 

e) el listado completo de la personas que han recibido la 
vacuna, cuantas dosis han recibido, si corresponde, y grupo 
poblacional. en el mencionado nosocomio. 
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Fundamentos 

Sr. Presidente: 

Motiva tal pedido de informe, lo sucedido en la 
ciudad de Reconquista, habiendo tomado estado publico a través de 
los medios de comunicación locales, que diferentes miembros del 
Consejo de Administración del Hospital Central de Reconquista haya 
alterado el cronograma de vacunación. 

El representante del Estado del Hospital de 
Reconquista, Sr. Gerardo Roger, en declaraciones radiales reconoció 
que la Sra. Susana Visciglio- también miembro del Consejo de 
Administración- le ofreció vacunarse a el y su esposa, afirmando "mi 
mujer se vacuno y ahora, con el diario del lunes, me entero que no 
debería haberse vacunado". 

Ante estos acontecimientos, la representante por la 
comunidad en el Consejo de Administración, Srta. Katia Passarino, 
solicitó un informe sobre vacunación del cual aun no obtuvo 
respuestas. 

Esta irregular situación, se agrava mas aun teniendo 
en cuenta que resta por vacunar personal esencial de salud, que son 
quienes se encuentran en la primera linea de combate con esta dura 
realidad que nos toca enfrentar. 

Por lo expuesto, solicito a mis pares acompañen en 
el siguiente Proyecto de Comunicación. 
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